

Enfermeras festejaron su día trabajando



El pasado 6 de Enero se celebró el Día de las enfermeras, esta labor diaria que ayuda a salvar vidas.

En una visita realizada por El Mineral.com.mx al Hospital Comunitario de Cananea, la enfermera Manuela Bonillas, del área de prevención, explicó que esta conmemoración de las enfermeras data desde

1941, cuando se optó por dar este día en conjunto al de los Reyes Magos, por su labor.

Agrega Manuela que son un total de 8 enfermeras las que atienden en el Hospital Comunitario, quienes laboran en sus diferentes áreas de atención, y celebraron su día trabajando.

Funcionarios Panistas regalan cobijas en ciudades donde nevó



El pasado viernes 8 de Enero funcionarios panistas de los tres niveles de gobierno regalaron cobijas con la finalidad de ayudar a aminorar las inclemencias del tiempo que aqueja a la región.

Los Panistas se dieron a la tarea de entregar 300 cobijas y dulces a las familias más necesitadas de las colonias: Cananea Vieja, El Peñascal, El Barrilito y Colonia Ayuntamiento, en donde se

contó con la presencia de Agustín Rodríguez Diputado Federal; el Regidor Juan Molina Álvarez, y Javier Dagnino "El Master" Diputado Local.

Antes de arribar a Cananea, venían provenientes de los municipios de Naco Sonora y Agua Prieta, donde repartieron 150 cobijas más, en cada uno de los municipios respectivamente. En Naco se hizo la entrega junto con el Alcalde Lorenzo "El Chobi Villegas" y en Agua Prieta con el Alcalde Héctor Rubalcava Gástelum.



Fabián Elías nuevo Dirigente Sindical de la sección 08 del Sindicato Minero de la CTM

Mediante una elección secreta y directa, miembros de la Sección 08 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Minero Metalúrgica, decidieron que Fabián Elías fuera quien encabezara el Comité Directivo para el período 2016-2021.

Comité Directivo ante la Asamblea General de Trabajadores de la Ciudad del Cobre, y durante su intervención felicitó a todos quienes de una forma u otra formaron parte de este proceso.

Villarreal Gámez reiteró el compromiso de la organización



La elección se realizó el pasado miércoles 6 de Enero de forma ordenada con la activa participación de más de mil agremiados, quienes decidieron entre tres planillas, quedando las votaciones de la siguiente

Fabián Elías: 603 votos Eduardo Bustamante: 292 votos Ezequiel Moreno: 232 votos El Secretario General de la CTM en Sonora, Javier Villarreal Gámez, fue el

encargado de tomar protesta al nuevo

cetemista en la lucha por regresar el poder adquisitivo a los trabajadores: "no olvidemos que la cadena productiva está formada por capital financiero y humano, nosotros representamos la fuerza laboral que requiere nuestro Estado para salir adelante, y la CTM tiene el objetivo de que se reconozca que la productividad de la mano de obra es igual de importante que el capital. Creo que si nos enfocamos en la productividad tanto patrones como trabajadores saldrán ganando", finalizó diciendo el líder sindical.



PARTICIPEMOS PORCANANEA

BUSCAMOS ideas y proyectos de inversión social compartida entre la empresa y la comunidad, para mejorar las condiciones de vida y propiciar el desarrollo de la comunidad

CATEGORÍAS











EDUCACIÓN

DEPORTE

CIVIL

SALUD

CONSULTA LAS BASES E INSCRIBE TU PROYECTO EN:

http://participemosgm.wix.com/convocatorias2015 o adquiere tu ficha de inscripción en el Centro Comunitario Casa Grande Av. Juárez 294, Col. Los Pinos Teléfono: 332 62 00









